

Restabfallanalyse Oberösterreich 2018/19

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Umweltprofis der kommunalen Abfallwirtschaft (Bezirksabfallverbände/Statutarstädte) und das Land OÖ werden im Wege des Landesabfallverbandes eine **Restabfallanalyse** durchführen, **in zwei Phasen Herbst 2018 und Frühjahr 2019**. Probenahme & Sortierauswertung sind einheitlich vorgegeben, um statistisch aussagekräftige Ergebnisse über die Zusammensetzung der Restabfälle zu erhalten. Die Erkenntnisse sind wichtig für die Evaluierung und Weiterentwicklung unserer Sammelsysteme.

Dazu benötigen unsere beauftragten Mitarbeiter bitte Ihre Mithilfe!

Um eine statistisch korrekte Probenauswahl in den ausgewählten Gemeinden vornehmen zu können, sind für einzelne Sammelrouten Adresslisten mit Behälterstanddaten erforderlich. **Wir ersuchen Sie daher, entsprechende Anfragen Ihres Bezirksabfallverbandes nach Bekanntgabe dieser Daten rasch zu bearbeiten und unser autorisiertes Probenahme-Team im Rahmen der Probenahme bestmöglich zu unterstützen.**

Aus Gründen des Datenschutzes möchten wir vorab betonen, dass die Auswahl der zu beprobenden Behältnisse ausschließlich auf Basis von Adresslisten erfolgt, darüber hinaus werden keine Daten herangezogen.

Weiters möchten wir darauf hinweisen, dass die in der jeweiligen Gemeinde erhobenen und analysierten Mengen ausschließlich in Analyseergebnisse auf Landesebene bzw. auf Ebene von Bezirksgruppen einfließen. Aussagen über einzelne Haushalte oder Gemeinden sind nicht möglich (zu geringe Probezahl).

Vielen Dank im Voraus für Ihre Mithilfe und Bemühungen!

Linz, im September 2018

Bgm. Roland Wohlmuth
Vorsitzender Landesabfallverband

Direktorin Dr. Ulrike Jäger-Urban
Direktion Umwelt und Wasserwirtschaft
Amt der Oö. Landesregierung

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an Ihren Bezirksabfallverband.